



身延清稜小だより

令和5年6月13日
身延町立身延清稜小学校
TEL0556-42-2520
校長 小林 初音

～児童総会 開催～

児童会スローガン 決定！

笑顔で協力明るく楽しい身延清稜小

5月18日、児童総会が開かれ、今年のスローガンが決定しました。今年度は全校児童が体育館に集まり、お互い顔を合わせながら意見交換をすることができました。どの学年も児童会本部の提案に対してじっくりと話し合い、総会に臨みました。考えた理由もしっかりと伝えながら、各クラスの意見が発表されました。

スローガン達成のために、次の3つの活動の柱が決定しました。

- ①『わがろうとする』（お互いの気持ちを見つめ耳を傾ける。）
- ②『チャレンジする』（失敗を恐れずにチャレンジする。）
- ③『夢中になる』（どんなこともあきらめずやりとげる。）

みんなで決めた児童会スローガンと活動の柱です。

『笑顔あふれる明るく楽しい身延清稜小』になるよう、いつも心に置いて、力を合わせてがんばっていききたいと思います。



児童会本部役員 終わってほっと一息準備や提案、進行 お疲れ様でした！



中部支会陸上記録会 ～5,6年生～

5月31日、町内3校の5,6年生が参加して陸上記録会が行われました。開会式で、教育長保坂先生より『今日の大会では、人と比べるのではなく、自分の数字にこだわって、自分の記録を伸ばせるようがんばってください。』というお話がありました。そのお話の通り、自分の記録を少しでも、速く、長く伸ばそうと全力で取り組む子どもたちの姿は、とてもさわやかで、感動的でした。閉会式では、児童の代表や支会長の先生から『日頃の健康管理や会場づくり等、たくさんの方々に支えられて今日の記録会を行うことができました。』という感謝の言葉がありました。保護者の皆様には、練習から当日まで、温かいご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。



新身延中学校校舎 梁への寄せ書き ～3,4,5,6年生～

新身延中学校校舎は、令和6年4月より運用が開始されます。新校舎に通う子どもたちに『新校舎への愛着を持ってもらおう』と、町内3小学校の3～6年生183名が、新中学校校舎で使用する梁に、名前や将来の夢などを寄せ書きするイベントが、5月16日に行われました。

『中学生になったら友達をたくさんつくりたい。』『部活をがんばりたい。』『サッカー選手になりたい。』など、それぞれ思い思いにペンを走らせていました。新身延中の完成が楽しみです。



寄せ書きを終えた梁を前に、
みのワンと一緒に記念撮影！

自転車教室 ～3,4年生～

6月8日、3,4年生の自転車教室が行われました。スクールガードリーダーの伊藤さん、スクールサポーターの小泉さん、西島駐在所の折居さん、交通指導員の宝示さん、そして南部警察署より塩野さんを講師としてお招きし、自転車の安全な乗り方について指導していただきました。合い言葉『ブタはしゃべる』にそった自転車の点検方法や、子どもや高齢者は歩行者に気をつけながら、歩道を自転車で走ってもよいことなど、初めて知ることになり、子どもたちは「へえ～」と驚きの声をあげながら学んでいました。自転車の事故は、時に、命に関わる大きなけがにつながる可能性があります。また、乗り方によっては、加害者になってしまうこともあります。ルールを守って安全な乗り方ができるよう、今後も、折に触れ指導していきたいと思っております。この学習のために自転車を貸して下さった保護者の皆様、ご協力に心より感謝申し上げます。



林間学校 ～5年生～

5月11,12日、八ヶ岳少年自然の家で、5年生の林間学校が行われました。『自然と親しみながらできることをがんばり、友達と協力して楽しい林間学校にしよう！』をテーマに、カレー作り、焼杉キーホルダー作り、ナイト追跡ゲーム、冒険ハイク等、盛りだくさんの活動を楽しんだ5年生！

「楽しかった。」「協力した。」「声をかけ合いながら活動できた。」「前よりも仲よくなれた。」という感想から、一人ひとりにとって充実した2日間だったことが伺え、とても嬉しく思いました。



～花いっぱいになあれ～

西嶋地区環境保全事業『花いっぱい推進の会』と『花いっぱい運動』を推進する中富地区公民館 静川分館、コメリ緑育成財団の皆様より、今年も学校へ花の苗をいただきました。かわいらしい花たちが目を楽しませてくれ、心を癒やしてくれています。ありがとうございました。



1,2年生が、いただいた苗を植えました。